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Novedades de la XVII Sala 
General de Cenipalma 

Durante la Sala General de Cenipalma se abordaron diversos tópicos de la actividad 
investigatíva del Centro y sus proyecciones. 

La XVII Sala General de Cenipalma se realizó en 
el marco de los eventos gremiales en la ciudad 

de Cali el pasado 1 de junio. La reunión fue presidi
da por Arturo Infante Villarreal. quien pronunció un 
fructífero discurso de bienvenida; mientras que José 
Ignacio Sanz Scovino, nuevo Director Ejecutivo de 
Cenipalma, dio paso a la presentación del informe 
de gestión 2006, año en que culminó la labor de 
Pedro León Gómez Cuervo. 

Luego se presentó (en el marco de la nueva estruc
tura organizacional de Cenipalma y las prioridades 
de investigación determinadas por los Comités Ase
sores de Investigación Regionales y Nacionales), 
el plan de actividades para 2008, el cual fue ex
puesto por los nuevos Directores de División de 
Cenipalma y se concluyó con la presentación de 
los estados financieros a diciembre 31 de 2006 a 
cargo de Fabio Zuluaga Álvarez, gerente de la UCS. 

Dentro de otros hechos que deben destacarse de esta 
Sala General se encuentra el proceso de elección de 
miembros de la Junta Directiva para el periodo 2007-
2009, de tal manera que los elegidos por la XVII Sala 
General de Cenipalma fueron los siguientes: 

Adicionalmente, la Sala General ratificó en forma 
unánime la propuesta de la Junta Directiva de 
Cenipalma de reelegir como Miembro Especial de 
la Junta Directiva de Cenipalma a Arturo Alberto 
Infante Villarreal y nombrar como nuevo miembro 
especial a José Luis Villaveces Cardoso, actualmen
te Vicerrector de Investigaciones y doctorados de la 
Universidad de Los Andes. 

Por último, los participantes en la Sala General 
aprobaron en forma unánime cinco proposiciones 
que buscan lo siguiente: 

Proposición 1: Elevar al Dr. Jorge Ortíz Méndez 
a la categoría de miembro honorario de Cenipalma, 
luego de haber sido miembro de la Junta Directiva 
del Centro durante 17 años, tres de los cuales ejer
ció como Presidente de la misma. 

Proposición 2: Que el ejercicio de priorización 
de actividades de investigación de Cenipalma se 
realice para periodos de dos (2) años, exceptuan
do los proyectos cuyas características sean de muy 
largo plazo, como el de obtención de variedades 
mejoradas de palma de aceite. ~ 

Miembros Elegidos por la XVII Sala General de CENIPALMA 
Periodo 2007-2009 

Princípales Suplentes Zona 
Oriental 
Central 
Norte 
Occidental 

José María Obregón Esguerra 
León Darío Uribe Mesa 

José Antonio Torres Londoño 
Jairo Cendales Vargas 
Gabriel Eduardo Barragán 
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Silvia Margarita García Arrázola 
Fernando Rodríguez Niño Julio Alejandro Erazo Chamorro 
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Expopalma con amplia 
muestra comercial 

Un total de 28 empresas, unas del sector pal
micultor y otras relacionadas con el gremio, 

se dieron cita en la muestra comercial Expopalma 
2007, dentro del marco del XXXV Congreso Nacio
nal de Cultivadores de Palma de Aceite , el pasado 
30 y 31 de mayo y 1 de junio, real izado en la ciudad 
de Cali. 

Este evento, celebrado en el Hotel Intercontinental , 
tenía como objetivo crear un espacio para ampliar 
las relaciones entre el mercado nacional y dar la 
oportunidad para que las empresas establecieran 
vínculos comerciales con los afil iados al gremio. 

Esta invitación fue atendida por compañ ias de ase
soría, fertilizantes , sector financiero , herramientas , 

importación y comercialización, maquinaria espe
cializada, semillas, telecomunicaciones, transpor
te. Dimos la bienvenida a Fosfatos del Huila , Mas
ter Controls, Sicve S.A., Ingenieros Analpes, Sulí

quido SA y Fiberglass Colombia SA 
quienes por primera vez se vincularon 
a Expopalma y esperamos verlos en los 
próximos eventos. 

La invitación de Fedepalma es a conti
nuar participando en las exposiciones 
gremiales y al mismo tiempo darse la 
oportunidad de interactuar con sus 
clientes durante tres días continuos, 
con una comunicación sin intermedia
rios. De esta manera se reforzarán los 
negocios ya realizados y se establece
rán nuevos vínculos comerciales. ~ 
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Proposición 3: Hacer llegar al Dr. Pedro León 
Gómez Cuervo una nota de agradecimiento a nom
bre de la XVII Sala General de Cenipalma, por su 
destacada actividad y el importante legado que 
dejó como base sólida para la continuación de la 
investigación en beneficio del gremio palmicultor 
colombiano. 

Proposición 4: Apoyar la búsqueda y conse
cución de materiales tolerantes a la Pudrición de 
Cogollo necesarios para cumplir con el plan de 

renovación en Tumaco y con el apoyo de Fede
palma, realizar la importación de materiales Elaeis 
guineensis de Malasia. 

Proporción 5: Ordenar que la Junta Directiva 
de Cenipalma busque y concrete la asignación de 
recursos para adelantar la investigación pertinen
te sobre los problemas sanitarios de la Zona Norte 
y que, como parte del proceso de identificar alter
nativas de solución, haga designar un investiga
dor en fitopatologia con sede en dicha Zona. 00 
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